

Ayuntamiento de Agua Dulce 2022-2025

16 de noviembre de 2022 · 🚱

La transformación de Agua Dulce no se detiene, continúan los trabajos de construcción de banquetas en la calle Azteca de la colonia El Bosque Segunda Sección, hoy se aplicó concreto hidráulico.

En los próximos días se pavimentará está importante calle, que traerá grandes beneficios a los vecinos de diversas colonias que transitan a diario.

#MásObras

#LaTransformacionEsTareaDeTodos





•••



Ayuntamiento de Agua Dulce 2022-2025

26 de octubre de 2022 · 🚱

55 55

Ilnicia el alcalde Noé Castillo Olvera, la reparación de la red de drenaje en la colonia Cuatro Caminos

Agua Dulce, Ver. - Autoridades municipales encabezadas por el alcalde José Noé Castillo Olvera, pusieron en marcha la reparación de la red de drenaje en la colonia Cuatro Caminos.

Tras el análisis de la dirección de Obras Públicas, se detectó un grave deterioro en las tuberías y hundimientos, por lo que el alcalde determinó iniciar un programa emergente para resolver este problema.

Las tuberías de drenaje a reparar se ubican sobre las calles Naranjos y Reynosa de la colonia Cuatro Caminos, por lo que personal de Obras Públicas inició la revisión de otros puntos dentro del mismo perímetro, toda vez que el programa de rehabilitación de drenajes continuará.

La reparación de alcantarillas y en su caso reposición de tuberías de alta especificación, estará a cargo de personal capacitado y maquinaria especializa.

Es importante subrayar que la red de drenaje, con tubería de acero al carbón de la colonia Cuatro Caminos, data de hace más de 40 años, por lo que su deterioro es evidente.

Castillo Olvera reiteró que el saneamiento de la ciudad es un compromiso de su gobierno en el marco de la agenda 20-30, canalizando recursos en la medida de las posibilidades presupuestales en favor del medio ambiente.

#Drenaje

#CuatroCaminos

#LaTransformacionEsTareaDeTodos





Ayuntamiento de Agua Dulce 2022-2025

24 de octubre de 2022 · 🚱

∏ Ilumina Alumbrado Público al panteón de la colonia El Muelle

Agua Dulce, Ver. – El Ayuntamiento de Agua Dulce a través de la dirección de Alumbrado Público, rehabilitó este lunes el sistema de iluminación y colocó nuevas lámparas en el panteón de la colonia El Muelle.

Previo a las festividades del Día de Muertos, el alcalde José Noé Castillo Olvera, instruyó a esta dirección llevar a cabo los trabajos en el camposanto, con el propósito de recibir en mejores condiciones a las personas que visitarán a sus difuntos.

También se colocaron lámparas leds en la calle Lerdo de Tejada que conduce al panteón, lo que brindará mayor seguridad y confianza para las familias que habitan alrededor y a los que acudan a este lugar.

#ElMuelle
#Iluminación
#AguaDulce
#LaTransformacionEsTareaDeTodos

•••

